

Utilidad de Mexichem crece 167% en el primer trimestre

La compañía petroquímica Mexichem informó a la Bolsa Mexicana de Valores que su utilidad neta creció un **167%** en el primer trimestre de 2016, a **51 millones de dólares**, 2.5 veces más que lo obtenido en el mismo trimestre del año pasado, un resultado que estuvo "reforzado por un mayor fortalecimiento de nuestra posición financiera", dijo la compañía en un comunicado.

Los resultados superan ampliamente las expectativas de Bloomberg que pronosticaba una ganancia de 28.55 millones de dólares entre enero y marzo.

El EBITDA tuvo un crecimiento de apenas un **1%** a 200 millones de dólares que estuvo impactado por una disminución del **12% en sus ventas**, en comparación con el primer trimestre de 2015.

Consolidado Millones de dólares	Primer Trimestre		
	2016	2015	% Var.
Ventas Netas	1,262	1,442	-12%
Utilidad de Operación	109	90	21%
Utilidad May. Neta	51	19	167%
EBITDA	200	198	1%
Flujo libre operativo antes de Capex	43	-34	N/A
CAPEX Total (orgánico y JV)	-110	-111	-1%
Flujo de Efectivo Libre	-81	-162	-50%

Fuente: Mexichem

"El cambio significativo sucederá en 2017, cuando nuestro cracker de etileno de la alianza estratégica con OxyChem esté en plena producción y ya aportando positivamente a nuestros resultados" dijo Mexichem, y añadió que el proyecto lleva un 80% de avance, de manera que está previsto que comience operaciones a finales de este año.

El accidente de Pajaritos

La compañía expresó que el accidente de la planta Pajaritos que ocurrió el pasado 20 de abril, en el que fallecieron 32 personas, "ha sido personal y profesionalmente retador para todos nosotros en Mexichem, y estamos muy orgullosos de la respuesta y la determinación que hemos visto en toda la organización".

Está por verse qué tan grande será el impacto de la explosión en los resultados financieros de la compañía en el segundo trimestre del año, pues tras lo ocurrido, los estragos se hicieron sentir en el mercado de valores.

Mexichem se dijo agradecida por las muestras de apoyo que ha recibido por parte de sus clientes, proveedores y socios, y del hecho de que las calificadoras Standard & Poors y Fitch hayan reafirmado su calificación crediticia después del accidente.